



Die Promenadenmischung startet heute beim Rosenmontags-Umzug in Münster durch: Norbert Gorecki, Marcel Kornetzky, Christian Surmann und Sascha Feldhaus (v.l.).
MZ-Foto Natschke

„Albaspacespace“ hebt ab

Kleinste Karnevalsgesellschaft Münsters ist heute beim Umzug dabei

ALBACHTEN. Sie ist nach eigenen Angaben die kleinste Karnevalsgesellschaft Münsters. Aber zugleich eine bunte, lustige Truppe, die jeden Karnevalsanzug im Sturm erobert. Die Albachtener „Promenadenmischung“ bereitet sich intensiv auf den Rosenmontag vor. Heute ist sie in Münster mit einem eigenen Wagen dabei. Motto: „Albaspacespace – die Promenadenmischung startet durch.“

Seit 2004 nehme man an Umzügen teil, seit 2006 sei man ein eigener Verein, erklärt Vorsitzender Marcel Kornetzky. Neun Mitglieder habe der Verein. Vorteil: Hier kennt einfach jeder jeden. „Seit mindestens 15 Jahren sind

wir als Truppe zusammen. Wir sind alle miteinander befreundet“, sagt der engagierte Albachtener.

Das Wichtigste: der Spaß an Karneval. Vor zehn Jahren kamen Kornetzky und Vize Christian Sommer deshalb auf die Idee, auch selber einmal Kamelle zu schmeißen. Von Anfang an wurde viel Herzblut in die Wagen gesteckt, Wochenenden durchgearbeitet. Kornetzky: „Jeder bringt seine Stärken ein.“

Und so trifft es sich gut, dass unter den Mitgliedern die verschiedensten Berufe anzufinden sind: Elektriker, Mediendesigner, Schlosser und einfach alles, was man für einen kreativen Wagenbau so braucht. „Es ist schön,

dass die Gruppe immer wieder zusammenfindet“, sagt Kornetzky und gerät dabei ein bisschen ins Schwärmen. Viele sehe man das Jahr über nicht, alle hätten genug zu tun. Doch wenn Karneval ist, kommen sie aus allen Teilen Deutschlands zusammen: Dann ist die Promenadenmischung wieder komplett.

Auf Start verzichtet

Im vergangenen Jahr habe man auf einen Start beim Rosenmontagsumzug verzichtet, weil der alte Wagen ausgemustert wurde. Nun hat man einen praktischen Wechselcontainer, der auf jedes Fahrgestell passe. Die Promenadenmischung meldet sich heute zurück. Deshalb der

Slogan, dass man nun wieder durchstarte, sagt Kornetzky. Auch die Weltraumthematik passe dazu.

Der „Albaspacespace“-Wagen ist bunt angemalt. Das Wurfmaterial wird von Sponsoren gestellt. Wer einmal selber das Rosenmontagsgefühl kosten will und mit der Promenadenmischung auf dem Wagen feiern möchte, der kann sich auf der Internetseite der Karnevalsgesellschaft dafür anmelden. Nur ein Unkostenbetrag von 50 Euro sei zu zahlen, erklärt Kornetzky. Jedes Jahr stehen vier Plätze zu Verfügung. In diesem Jahr waren sie rasch weg. Kornetzky: „Viele wollen halt dabei sein, wenn die Albaspacespace abhebt.“

Siegmond Natschke